

Artikel vom 12.10.2019

CSU nimmt Ideen und Wünsche der Bevölkerung auf

## Kommunalpolitik auf Augenhöhe betreiben



Die CSU Ergoldsbach macht es sich zur Aufgabe, auf die Ideen und Wünsche der Bevölkerung ein zu gehen, um so auf Augenhöhe Kommunalpolitik zu betreiben.

Getreu dem Motto [#GriassdeErgoldsbach](#) ist das Ziel der Partei, Hand in Hand mit der Bevölkerung ein aufblühendes und modernes Ergoldsbach zu gestalten.

**Deshalb laden wir Sie herzlich zu unserer ersten Ideenstation ein!  
am Samstag, 19. Oktober 2019 von 14:30 bis 16.30 Uhr  
am Brunnen gegenüber dem Rathaus**

**Hier ein Video mit Blick hinter die Kulissen der CSU Ergoldsbach.  
Ein Diskussion zu Infrastruktur und Erwartungen der Bevölkerung:**